

Stefan May prend la tête de Continental en France

- À compter de ce jour **Stefan May prend officiellement les fonctions de CEO de Continental Automotive France et Country Head de Continental en France. Il remplace Gilles Mabire qui prend désormais en charge l'activité CVAM de Continental au niveau mondial.**
- **Le groupe annonce également la nomination de Thierry Pommier-Petit au poste de Directeur général de Continental Automotive France**
- **Objectif du groupe : devenir le référent sur la mobilité du futur**

Toulouse, le 1^{er} avril 2019. Continental, entreprise technologique au service de la mobilité du futur, opère en France un changement stratégique et annonce une nouvelle gouvernance en France avec la nomination d'un duo de dirigeants à sa tête : Stefan May, auparavant Directeur Général en charge des fonctions support, et Thierry Pommier-Petit, Executive Key Account Manager au sein du groupe. Ils auront pour mission de poursuivre les ambitions du groupe sur les questions de la conduite autonome, de l'électro-mobilité de l'interconnexion, au service d'une mobilité sûre, propre et intelligente. Un seul mot d'ordre pour ce nouveau duo : **Continental doit être le référent sur les questions de la mobilité du futur.**

Stefan May, 55 ans, d'origine allemande, est titulaire d'un Master en Administration des entreprises à l'université de Francfort. Dans le groupe depuis 1991, il a auparavant occupé divers fonctions en contrôle de gestion, comptabilité, logistique et service clients, achats, projets et qualité fournisseurs, à la fois en France, en Allemagne, en République Tchèque et au Portugal. Fort de son expérience dans plusieurs branches d'activité de l'entreprise, il mettra à profit de l'organisation française sa bonne connaissance du portefeuille produits du groupe.

De son côté, **Thierry Pommier-Petit** a rejoint Continental Automotive en avril 2008 au poste de Chef de secteur de la BU Customer, après 7 années passées chez Siemens VDO. Il a ensuite occupé les fonctions de Responsable de site et de Directeur Exécutif Grands Comptes. Diplômé d'un BTS en ingénierie électronique et mécanique à l'Université Diderot et d'un Bachelor Business et Finances à l'université de Cologne.

« C'est pour nous un défi très motivant de nous voir confier ces nouvelles missions avec des sujets passionnants que sont la mobilité et l'innovation. Dans quatre voitures sur cinq à travers le monde, Continental assure toujours plus de sécurité, d'efficacité et de confort. Notre obsession pour nos sites français resteront la qualité, l'innovation, la performance économique et la croissance » déclare Stefan May.

À propos de Continental

Continental développe des technologies et services d'avant-garde au service d'une mobilité durable et connectée des personnes et de leurs biens. Fondée en 1871, l'entreprise technologique propose des solutions sûres, efficaces, intelligentes et abordables pour les véhicules, les machines, le trafic et le transport. Continental a réalisé en 2018 un chiffre d'affaires provisoire d'environ 44,4 milliards d'euros et emploie actuellement quelque 244 000 personnes dans 60 pays et marchés.

Liens

Portail presse

www.continental-press.com

Portail vidéo : <http://videoportal.continental-corporation.com>

Base de données presse :

www.continental-mediacycenter.com